

## (一財)新潟県バスケットボール協会の取り組みについて

一般財団法人新潟県バスケットボール協会  
U12 カテゴリー部会

2022年7月23日(土)、24日(日)で実施した「東北電力にいがた杯 U12バスケットボール大会」の会場内に横断幕で「クリーンザゲーム暴力暴言根絶」「暴力・暴言絶対に許さない」の周知を計った。県大会で入場者数の制限もあるがベンチ及びスタンドからは暴言のような声も全く聞こえてこなかった。

横断幕や代表者会議の時に周知を計ることでマナーの向上が見られた。

また、「バスケットで新潟を元気に」の横断幕を協会で作成して掲揚することで県全体を明るく、元気にしていこうと協会を先頭にみんなで取り組み、頑張っています。

今後、U12 カテゴリーで小学校4年生以下の県大会を開催して(令和5年1月28日・29日予定)、多くの子どもたちがバスケットボールを好きになり、興味を持ってもらえるように努力しています。

さらに、新潟県内を7地区から5地区に編成(育成育成センターと同じ)して、リーグ戦も前期・後期で実施し、勝敗に関係なく子どもたちに試合ができる場を提供して選手の発掘に努めています。

### ▼県大会の会場に横断幕を掲揚した様子(2022年7月23日・24日)

